

La Universidad de Huelva nombra Doctor Honoris Causa a Avelino Corma

E.P. VALÈNCIA

■ La Universidad de Huelva celebrará mañana martes, 17 de octubre, la ceremonia de nombramiento del profesor e investigador doctor Avelino Corma Canós (Moncófar, Castellón, 1951) como Doctor Honoris Causa. Se le otorga el máximo reconocimiento aca-

démico de la Universidad de Huelva, defendido por el Centro de Investigación en Química Sostenible 'Ciqso' de la UHU, a propuesta de la Facultad de Ciencias Experimentales, por sus numerosos méritos de investigación en el ámbito de la Química, en especial por su contribución investigadora en los

campos del refinado de hidrocarburos y derivados de la biomasa y química fina, según ha recogido la institución universitaria en un comunicado.

Asimismo, supone un reconocimiento de la Onubense a la trayectoria científica internacional y el desempeño de numerosos car-

gos en las Sociedades Científicas y el desarrollo de actividades profesionales de relevancia.

Avelino Corma es Licenciado en Química por la Universidad de Valencia y Doctorado en el Instituto de Catálisis y Petroquímica (Universidad Complutense de Madrid).

Entre sus logros más importantes, cabe destacar que fue fundador del Instituto de Tecnología Química del Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) en València en 1990.

El doctor Corma es autor de 1.500 publicaciones científicas y 200 patentes, además de director de 60 tesis doctorales, y responsable de 65 proyectos de convocatorias competitivas y de 250 proyectos con el sector privado.

Su trayectoria le ha valido el nombramiento como Doctor Honoris Causa en 17 universidades de todo el mundo, y fue Premio Príncipe de Asturias de Investigación Científica y Técnica en 2014, y es académico de la Real Academia de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales de España.